
2023年6月8日  第2734回例会  

本日のプログラム 

次回例会日／会場 

次回プログラム予告 

新入会員卓話 

6月15日（木）12：30～／三次商工会議所（ハイブリッド形式） 

理事役員挨拶 

2023年6月1日例会記録-第2733回-          6月8日発行：第40号〉 

 皆さん、こんにちは。 

 前回のグランドホテルでの中央ロータリー・吉舎ロータリーとの合同例会、大変お

疲れ様でした。お世話をいただいた委員会の皆様、楽しい時間を過ごさせていただき

ありがとうございました。その時、新宅会長が私の横に来られ「６月１日、私は休む

から例会挨拶頼むね‼それから松尾さん、私が休むとき良く休むので休まないでね」と

言われ今日は休めませんでした。 

 さて「皆様の前で何を話させていただこうか」と、今朝まで考えておりましたが、中々思いつかず今

週の月曜日から火曜日にかけて北海道旭川に行ったお話をさせていただきます。以前もお話をさせてい

ただいた事があったと思いますが、平成15年５月５日のこどもの日に妻が突然倒れ、救急車で病院に行

くと重度のくも膜下出血と診断され、後遺症が必ず出ると言われたので手術を受けました。 

 その時、脳外科の川本先生に、破裂した動脈瘤をクリッピング手術していただきました。集中治療室

に行きどんな後遺症があるのか心配しましたが、麻酔から目を覚まし、足も手も正常に動き、どこにも

異常がなかったので安心をしました。右の頭の骨を大きく外し髪の毛は剃られ、見た目は痛々しくかわ

いそうでなりませんでした。その後の検査で「今回破裂した動脈瘤は３㎜と小さく、後３個、２㎜と

３㎜の動脈瘤がある」と言われ、川本先生に「後の動脈瘤も手術出来ませんか」と言うと「動脈瘤があ

る場所が、目の奥で大変難しく出来ません、経過観察です」と言われました。退院後もいつ破裂するか

心配で、１年が経ち毎日血圧を３回計り血圧が高くなれば、破裂の危険が増すわけですからそれは気を

つけておりました。 

 そんな時、テレビで「脳動脈瘤の治療、神の手を持つ上山博康ドクター北海道旭川赤十字病院」を観

て一か八か外来診察で行きました。すると、外来には沢山の患者さんがいらっしゃいましたが、上山先

生とお話が出来「ここまで来たという事は手術を希望されていますね。１回の手術で場所の違う３個の

動脈瘤は、クリップ出来ないので３㎜からします」と言われ手術をしていただきました。１回目の手

術、入院10 日間でした。年をまたぎ２回目の手術、３回目は平成28年に上山先生の一番弟子、瀧澤克己

ドクターに手術をしていただきました。 

副 会 長 挨 拶 ： 松 尾  宏 



【四つのテスト】 児玉 敏宏会員   

出席報告：中井啓二  会員 

第2731回（5月18日）の出席報告 第2733回（6月1日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 31 1 1 86.49％ 38 30 8 78.95％ 

Make-up内訳：佐藤会員（3/2 理事役員会） 

（ ）内はオンライン参加者数 

幹事報告：高杉將壽  副幹事 

委 員 会 報 告 

例   会   次   第 

【点 鐘】 松尾 宏副会長  【ソング】 「君が代」「奉仕の理想」 

 手術後、毎年妻は旭川に１人で行き、最新のMRIで動脈瘤が無いか経過はどうか診察に行っており、

平成15年から今年で丁度20年にあたり私も久しぶりに行ったというわけです。トンボ帰りで月曜日の夕

方にMRIを撮り、火曜日の昼まで診察し千歳空港15:35発の飛行機で帰って参りました。お陰様で今年も

異常なく安心をいたしました。 

 瀧澤先生は、旭川に来られない患者さんのために30日(火)の夜、山口県の病院で何十人のドクターの

前で夜中手術され、31日(水)の朝、旭川に帰られたそうです。このような話をなぜしたかというと「も

しご家族や友人で心配な方がいらっしゃり、なんとか治らないかと思っておられる方のお役にたつか

なぁ」と思い話をさせていただきました。聞いてみたいことがあれば遠慮無くおたずねください。ちな

みに7月9日の情熱大陸に出演されるそうです。ご興味のある方はご覧下さい。 

 以上でお話を終わらせていただきます。ありがとうございました。 

≪来信文書≫ 

・RI日本事務局：財団室NEWS６月号 

・丸田会員（次年度会員増強部会） 

 次年度に向けて、あと１ヶ月でスタートしますので会員増強部会では皆さんへ新入会員情報をい

ただきたいという事で用紙を本日、配布予定でございましたが準備が間に合わなかったので、会員

増強特別班の募集と併せて、皆さんへメールを送らせていただきたいと思っております。会員増強

特別班につきましては、すでに次年度の理事役員とパスト会長、合わせて13名のご参加を得てお

り、その他の会員さんにも参加の要請をさせていただきたいと思っております。締切が非常に短い

ですが、来週６月８日(木)とさせていただいております。よろしくお願いします。 



プログラム：クラブ協議会（次年度会長方針） 

記 念 品 贈 呈 

S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  副 Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル・健康感謝箱                       計25､671円  

氏   名  内            容  

藤後 敏彦 

花本 好正 

前田 リエ 

 

柘植 雅寛 

 

入会月 

創業月 

 

本人誕生月 

配偶者誕生月 

結婚記念月 

本日は喉の調子が悪いので、高杉さんに司会をお願いしました。 

本日は次年度会長方針を話させていただきます。よろしくお願いします。 

先週の合同例会、楽しく参加出来て良かったです。皆様のお気遣いに嬉しく思いました。ありが

とうございました。 

ポール・ハリス・フェロー認証をいただきました。 

G7、ワーキングディナーで弊社のたまごを使っていただきました。ありがとうございました。 

花本好正、丸田洋司、増田茂典、水本行亮、佐々木 智、藤後敏彦 

小田大治、坂本隆志、吉田善孝（本日、開院日です。開院33周年を迎えました。皆様のおか

げです） 

前田 茂（6.5） 

花本好正、林 初幸、松尾 宏、藤後敏彦 

花本好正 

【配偶者誕生月】 

  松尾 宏会員    花本 好正会員 

藤後 敏彦会員   林 初幸会員 

2023-24年度会長 花本 好正会員 

 

◇ 次年度方針 

【 継続は力なり 

  ～すべての世代が希望を持てるために～ 】 


